



**BONJOUR À TOUS,  
COMME PROMIS, NOUS VOUS CONTACTONS  
POUR LE ONE MAN SHOW « ET SI JÉSUS  
AVAIT ÉTÉ SOURD ? » QUE NOUS  
PRÉSENTONS LE 17 JANVIER ET LE 7 FÉVRIER  
2012 À 20H30!!!!**

**SUR L’AFFICHE, VOUS TROUVEREZ  
L’ADRESSE DU THÉÂTRE AINSI QUE LES  
COORDONNÉES (PORTABLE SMS OU VOCAL  
ET MAIL) POUR RÉSERVER VOS PLACES.**

**FERNANDO ET THÉA**

Fernando et Théa



Le spectacle s'appelle "Et si Jésus avait été sourd?".  
Le sujet peut se résumer ainsi:

« ...Jésus accidentellement tombé du ciel pour rattraper l'auréole que le grand conseil lui a confisqué afin de le suspendre de ses fonctions, se retrouve face au public.  
Il est sourd et il va retracer sa vie de sa naissance à ses 33 ans à travers diverses anecdotes tirées de l'histoire véhiculée par les croyants.  
Il révèle de quelle façon à force de malentendus, de maladresses ou de ruses, l'incroyable a belle et bien pu se produire.... »